



# Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Jurek Völp  
Protokollführung: Vivien Köhler

22. Dezember 2021, 17 Uhr c.t.

**Stimmberechtigte Anwesende:** Elia Jüngling, Fabian Knödel (anwesend ab 17:29 Uhr), Vivien Köhler, Amanda Mischo (anwesend ab 17:21 Uhr), David Ratayczak, Alexander Schicke, Jurek Völp

**Weitere Anwesende:** Hendrik Meinert, Robin Minke

**Nächste Sitzung:** Mittwoch, 12. Januar 2022, 17 Uhr c.t. <<https://conf.physik.ruhr-uni-bochum.de/b/jur-zxc-9wx>>

## Tagesordnung

**TOP 1 Organisatorisches**

**TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat**

**TOP 3 Post**

**TOP 4 Berichte**

**TOP 5 AK Weihnachtsfeier**

**TOP 6 ZaPF**

**TOP 7 Aufräumaktion**

**TOP 8 Verschiedenes**

---

## TOP 1 Organisatorisches

### a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Sitzung wird um 17:15 Uhr durch Vivien Köhler eröffnet und die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

### b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung

Es wird der Antrag gestellt, dass die Sitzungsleitung von Jurek Völp und die Protokollführung von Vivien Köhler übernommen wird. Der Antrag wird einstimmig angenommen.

### c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen

Keiner erhebt die Stimme um Kritik am Protokoll der Sitzung vom 15.12.2021 zu äußern. Es wird einstimmig angenommen.

### d) Festlegung der Tagesordnung

Es wird die folgende Tagesordnung angenommen:

TOP 1: Organisatorisches

TOP 2: Anfragen an den Rat

TOP 3: Post

TOP 4: Berichte

TOP 5: AK Weihnachtsfeier

TOP 6: ZaPF

TOP 7: Aufräumaktion

TOP 8: Verschiedenes

## TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

Es gibt keine Anfragen an den Rat.

## TOP 3 Post

Hendrik weiß es nicht. Er war in dieser Woche noch nicht an der Uni. Wir werden uns bis nach Weihnachten gedulden müssen.

## TOP 4 Berichte

### a) Berichte aus den Gremien

**FSVK** Es sei eine kurze Sitzung gewesen, bei welcher Hendrik nicht anwesend war.

- 
- Viele Fachschaftsräte werden im nächsten Jahr nicht mehr stimmberechtigt sein, da sie keine VV im Jahr 2021 abgehalten haben. Dies betrifft uns nicht.
  - Die NC-Cafeteria bleibt geöffnet.
  - Jan-Krischan entschuldigt sich für das Fehlen. Die Stelle des Redakteurs/ der Redakteurin wird erneut neu ausgeschrieben.
  - Am 13.12.2021 findet die konstituierende Sitzung des StuPa statt.

In Summe also nichts relevantes für uns. Für einen detaillierten Bericht sei auf Rundbrief Nr. 944 verwiesen.

## b) Berichte aus den Arbeitskreisen

**AK Weihnachtsfeier** Siehe TOP 5.

**AK FS an Schulen** Es wurde sich erneut getroffen. Die Präsentationen, die vorbereitet werden sollten, sind zum Teil fertig und wurden vorgestellt. Cederik hatte verschiedene Schulen kontaktiert und konkret nachgefragt, ob und wenn ja, wann ihnen ein Besuch abgestattet werden kann. Bisher gab es keine Rückmeldungen. Es wird auf Rückmeldungen gehofft, damit die Abiturienten noch mit dem Programm erreicht werden können.

## TOP 5 AK Weihnachtsfeier

Das Programm ist gewissenhaft durchgeführt worden und kam gut an. Es waren zeitgleich maximal 25 Personen anwesend, wie viele in Summe den Feierlichkeiten beigewohnt haben, ist unbekannt.

In der FSR-Gruppe hatte Günther erwähnt, dass er es enttäuschend fand, dass nur wenige Räte bei der Weihnachtsfeier waren.

Daniel hatte ebenfalls in der Gruppe angemerkt, dass das Verteilen der Pakete mit der Anwesenheit auf der Feier verknüpft werden könne. Über Mittel und Wege könne dann im nächsten Jahr gesprochen werden.

## TOP 6 ZaPF

Ist was passiert?

Die notwendigen Mailadressen sind nun da. Mehr ist nicht geschehen.

## TOP 7 Aufräumaktion

Jurek hatte etwas angefangen, man kann den Raum nun betreten, ohne irgendwo drauf zu treten. Die Sofas sind noch eingedeckt mit Gerümpel.

Der von der VV zum Aufräumen bestimmte Robin Minke ist anwesend. Es wird sich gefragt, ob Robin bereits Pläne hat. Laut ihm sei es zunächst notwendig, das Problem zu erkennen und sich der Lage bewusst zu werden. Er würde gerne den

---

Raum besichtigen, um einzuschätzen wie viele Personen zum Aufräumen benötigt werden und wie viel Arbeit insgesamt anfällt.

Auf die Frage hin, wer entscheiden würde, was weg kann und was nicht (also was ist Müll und was nicht) erhält er die Antwort, dass es sich bei dem Gerümpel nicht um Müll handeln würde.

Laut Jurek sei die Arbeit allein zu schaffen. Robin wird sich nun an Patrick wenden, damit dieser ihm einen Blick in den Raum werfen lässt und ihm erklärt, wie aufgeräumt werden soll, denn Patrick habe Ahnung von dem Kram.

## TOP 8 Verschiedenes

**Nächste Sitzung** Die nächste Sitzung wird am 12. Januar 2022 stattfinden. Sitzungen innerhalb der Ferien wird es nicht geben.

Dies wird einstimmig angenommen.

**Schrankschlüssel** Lennart ist nicht anwesend, aber die aktuellsten Informationen besagen, dass er es in Angriff genommen hat, zumindest kurz davor ist, sechs neue Schlüssel zu besorgen. Mehr Informationen gibt es nicht, Alex weiß auch nicht mehr.

**log4j** Es handelt sich hierbei um eine Sicherheitslücke, die vor etwa 1,5 Wochen entdeckt worden ist. Diese betreffe auch Matlab, sofern die alte log4j Variante enthalten ist. Unser Server war nur indirekt davon betroffen und es handelt sich hierbei um einen pro forma Bericht, also kein Grund zur Sorge.

**Kalender** Nach wie vor wird sich ein Kalender von Patrick gewünscht.

**NB 03 Süd** Jule ist nicht da, deshalb entfällt der Bericht. Soweit wir wissen, soll die Situation im Januar evaluiert werden.

Frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr!

Schöne Ferien!

Wir sehen uns in 337 · 3!

Ende: 17:37 Uhr

Bochum, 22. Dezember 2021



---

Protokollführung